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小型企业主
!

个体工商户
!

农户
"

无须抵押
!

质押
#

手续简便快捷
#

服务

优质
"
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月
"#

日 上 午
$

时
%&

分
#

''()"**#

寻

宝
$$$

走进鹤壁海选环节在我市如

期举行
#

至
"$

日上午结束时有
+*

件藏品进入复选
"

此次活动由文化部艺术品评估

委员会专家组组长蔡国声
!

文化部

艺术品评估委员会副主任王立军
!

中国艺术研究院研究员金申
!

首都

博物馆征集部主任王春城
!

首都博

物馆征集部原主任刘岩担任主要鉴

宝
%

裁判
&"

在一天半的海选时间内
#

来自

全市两县三区的
%**

多人参选
#

其

中以浚县人数居多
#

参选藏品近

,***

件
"

收藏爱好者带着自己珍藏

的古董家具
!

砚台
!

佛雕
!

玉石
!

古币
!

瓷器
!

字画等藏品聚集到活

动现场
"

陶瓷
!

书画
!

青铜
!

杂项

方面的几位国家级专家对参与活动

的藏品逐一进行了初步评选
#

同时

认真地向藏品主人说明藏品真假
!

年代
!

特点以及收藏价值
"

此次在海选中脱颖而出的
+*

件

藏品将在奥运会后由专家继续认真

评定
#

从中选出一件为鹤壁的
%

民

间国宝
&#

还将从中评选出
%

鹤壁市

十大宝物
&

和
%

鹤壁十大优秀宝

物
&"

uª«¬6�®¯M°±²£³´µv

333456789:;<=>?@A

'(+, z {

%

早就盼望新区能有个正式的公园

了
#

终于要建淇河公园了
#

我们这些

老鹤壁都非常高兴
"&

!

月
"+

日
#

读者

张亚修打来电话说
#

建设淇河公园的

消息我一直很关注
#

我看了专家学者

的建议
#

也看了报纸上这几天登的市

民的建议
#

一直觉得大家注意的焦点

都在淇河
#

诚然
#

淇河很重要
#

可是

大赉店遗址是淇河公园建设的文化魂
#

这不能忽视
"
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张亚修告诉记者
#

他曾经参加过

地方志的编写
#

自那以后就深深地迷

上了大赉店文化
" %

这次淇河公园初

步规划中提到
'

四园
(#

其中有一园就

是以大赉店遗址为重点的文化展示区
"

但是我认为重视度还不够
#

我自己认

为应该把大赉店遗址作为重中之重
"&

张亚修告诉记者
#

大赉店遗址在

-$,"

年就发现了
#

它是新石器时期文

化遗址
" %

当年
#

著名考古学家刘耀
!

王湘等都来这里发掘过
"

大赉店遗址

经过系统发掘
#

提供了三层文化叠压

的实物例证
#

具有重要的考古价值
#

连郭沫若也曾在其著作中引述过大赉

店遗址
"&

张亚修说道
# %

这里有殷商

文化
!

龙山文化
!

仰韶文化三种文化

积淀
#

能够充分体现淇河文化的深厚

底蕴
"&

张亚修很推崇安阳的殷墟文化发

掘
# %

看看安阳的殷墟就知道了
#

不

止是考古学家对它感兴趣
#

一般人对

这种古文化也是很感兴趣的
"

我们的

大赉店文化更为悠久
!

更为丰富
#

要

深挖才行
&"
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%

重现淇河文化的繁华
#

不是红砖

琉璃瓦就行的
" &

张亚修说
#%

红砖琉璃

瓦
!

雕梁画栋那只是形式
#

只是虚表
"

没

有内容的东西是经不起时间考验的
#

时

间久了
#

人们就会对那种徒有其表的红

砖琉璃瓦厌烦了
"

大赉店遗址是实实在

在存在着的内容
#

还是丰富的内容
#

经

过了几千年还将继续以一种古文化的

形式存在
#

这么丰富的资源我们要重点

加以开发利用
" &

张亚修数年来一直在收集大赉店

文化
!

淇河文化的东西
" %

淇石
!

化石
!

天

然形成的根雕以及古人类用过的一些

器具
#

这些都是我们宝贵的财富
&#

张亚

修说
#%

可以在大赉店文化展示区设立

淇石馆
!

化石馆
!

根雕馆等来展示这些

文化
" &

张亚修还建议复原大赉店古人

生活场景
#%

根据大赉店遗址现有的资

源
#

适当地复原一些古人的生活场景
#

这很有意义
#

可观性和文化性都很强
&"

!#p -qrst

¶·�¸

¹£º»

¼½

!&p -��;�

!. "#/012 $$%&"''#345556789:;<=>?@ABC DEFGHI%J2 KL ('MNO7PQJC RS:;<=TUC

���> B��  �¡ ¢


